



春日小だより

平成24年 4月 6日
練馬区立春日小学校
校長 菊岡 紀子
学校通信 4月号

新年度を迎え

校長 菊岡 紀子

お子さまのご入学、ご進級

おめでとうございます。



校庭のサクラの花や草花が一斉に咲き始め、春の息吹に躍動感を覚えます。

3月23日には、地域の方々や卒業生の保護者の皆様のご臨席を賜り、本校第30回の卒業式が行われました。47名の子供たちが6年間の小学校課程を無事修了しました。立派な態度で卒業式に臨んでいるお子様の姿に保護者の方々には万感の思いだったことと思います。

在校生を代表して5年生が式に参加しましたが、とてもしっかりとした態度に大変頼もしさを感じました。最高学年への決意を一層強くしたものと思います。

それぞれの学年が進級し、48名の可愛い新1年生を迎え入れ、11学級・285人で平成24年度が始まりました。どの子供も入学や進級する喜びに満ち溢れ輝いています。

この一年が子供たちにとって、安心して通える学校、豊かな心を育む学校、しっかり学べる学校となるよう目指していきます。

今年度の学校経営方針の柱の重点を

- 1、確かな学力の定着
- 2、豊かな心と体の育成
- 3、家庭・地域との連携

とし、子供たちの思いをしっかりと受け止め、

子供たちの成長に全職員一同全力で取り組み、保護者や地域の信頼を得られるよう努力していきたいと考えます。詳しくは4月の保護者会でお伝えいたします。

さて、今年度は開校30周年の節目の年です。本校は設立時に先土器時代の土器や様々な時代の遺跡が発掘され、遺跡の上に開校されました。これは、石神井川沿いが大昔から人が生活するのにとても住みやすい場所であったことが分かります。春日小はこの地を愛する人々によって支えられてきた学校です。

11月10日(土)に記念式典を実施いたします。周年にかかわる様々な取り組みを通して、子供たちに学校や地域を誇りとし、愛する心を育んでいきたいと考えます。

保護者や地域の皆様のお力添えをどうぞよろしく願いいたします。

また、本校は、昨年度から小中連携研究グループとして練馬中学校との小中一貫教育を推進しています。今年度は、小中学校の先生が更に連携・協力して、義務教育9年間を見通した授業研究に取り組みます。共に教科研究を深めることにより、両校の先生方の授業力の向上に結び付けていきたいと考えます。

周年行事や小中連携教育活動等を通して、これまで以上に春日小や地域がますます発展するよう願っています。

今年度もよろしく願いいたします。



〈学校だより・ホームページ等の写真掲載のお願い〉

春日小学校では、子供たちの生き生きとした姿や行事等での教育活動の様子を学校・学級だより・ホームページ、廊下掲示等でも写真を掲載し、公開しています。子供の写真掲載等を事情により控えたい方は、恐れ入りますが4月16日(月)までに担任へ連絡帳等でお知らせください。どうぞ、ご協力の程よろしく願いいたします。